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か ず も と

台風21号並びに北海道胆振東部地震等の災害により犠牲となられた方々の

ご冥福をお祈りするとともに被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

平成31年度予算要望書を西川区長へ提出
9月13日、自民党荒川区議団全員で「平成3１年度予算要

望書」を西川区長に提出しました。区民・団体の皆さんから

我々に寄せられたご意見を、区政に反映させるために取りまとめ

たものです。震災対策、公共施設の老朽化対策、女子医大

移転後の病院誘致等の重点課題をはじめとした区政の各分野

にわたる292項目の予算要望を提出しました。

平成30年荒川区議会定例会・9月会議が、9月12日開会し10

月17日までの36日間開会されます。「平成29年度歳入歳出決

算」のほか、「区立児童相談所の建築請負契約」「保育園・福祉

施設の指定管理者の指定」など、21件の議案が提出され審議し

ます。また決算特別委員会が9月25日から10月5日まで開催さ

れ29年度決算について集中審議されます。区の税金の使い道が

適切であったか、厳しい目でしっかりチエックしてまいります。

荒川区議会9月会議・決算特別委員会が
開会されました

猛暑も影を潜め、秋の気配が感じられる頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

議会では9月会議、常任委員会、特別委員会，決算委員会と会議が続きますが、

なみき一元、住みよい荒川区を創るため大いに発言してまいります。

尾久の原公園に隣接する、東尾久運動場（多目的広場）が10月1日リニューアルオープンします。

面積はこれまでの2倍の12,000㎡となりサッカー、少年野球、ソフトボールのほか、陸上の200mトラッ

クのラインも引けますので地域の運動行事等広く活用できます。

利用予約は荒川区施設予約システム、または荒川総合スポーツセンター窓口（3802-3901）へ

東尾久運動場がリニューアルオープン

なみきかずもと プロフィール

荒川区生まれ 中央大学法学部卒 趣味：スポーツ、ランニング

衆議院議員秘書を経て平成3年区議会議員選挙当選（現在7期）/ 平成14年・平成28年荒川区議会議長（2期）

現在 総務企画委員会委員長 / 荒川区バトン・チア連盟会長 / 荒川区ホタルを育てる会副会長

荒川区柔道会理事（講道館6段） / 荒川区柔道整復師会顧問 / 保護司



女子医大移転後の基本方針が示されました
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区立小中学校の体育館空調設備（冷暖房）については、災害

時の避難所対応、授業時の暑さ寒さ対策等の観点から自民党区

議団が以前から設置を強く要望し、区外の設置校の視察も行い、

私も本年２月の予算特別委員会においてこの問題を取り上げまし

た。これらの流れから、今年度小中学校24校のうち4校に先行的

に設置されました。今後4校での運用状況を検証し、来年夏までに

区内全校に設置すべく強く働きかけてまいります。

区立小中学校の体育館空調設備設置へ

私なみき一元が、平成30年度荒川区議会定例会・6月会議の代表質問で取り上げた東京女子医大

東医療センターの足立区移転（2021年度中を予定）後の対応について、基本方針が示されました。

現在の東医療センターの土地・施設を区が取得して新たな病院を誘致し、あわせて周辺整備も一体的

に進め、①災害時の医療拠点の確保、②地域の医療体制の維持・向上、③健康づくりの拠点の整備、

④オープンスペースの確保、と区民が憩う場の創出の実現に向けて取り組んでいきます。

おりしも日本各地で震災、台風、水害

等の自然災害が発生する中で災害に対

しての防災訓練等が区内各所で行われ

ました。参加された皆様の真剣な活動を

盆踊り、縁日、ドジョウつかみ、すいか

割り大会等工夫を凝らした行事が各

地域で盛大に行われました。

地域のできごと
今夏も地域で多くの活気あふれる

行事が行われました
区内各所で防災訓練実施

昨年3月末にオープンしたゆいの森あらかわは、区内外の多くの人に利用さ

れ親しまれる施設となっています。子どもひろばには、毎日、笑顔いっぱいの

親子であふれ、夏休み期間中は、宿題に取り組んだり、体験キットで遊ん

だり、読書をしたりするお子さんで館内は連日大盛況でした。その人気ぶり

を表わすかのように、開館1年6か月を前に早くも来館者が100万人を突

破し、8月23日には記念式典が行われました。

ゆいの森あらかわ、来館者100万人突破！

空調機器が3基設置された峡田小体育館

私もいくつかの会場に参加させていただきましたがいず

れも盛況で活気があり地域の底力を感じました。

地域コミュニティーの土台となる行事開催にご尽力され

た皆様に心から感謝申し上げます。

拝見し大変心強く感じま

した。私も災害対策施

策の充実に向けてしっか

り取り組んでまいります。


